

2015年平成27年  
12月5日発行  
No. 2



幕張北4丁目自治会  
びわ広場

幕張4丁目639番地

関東地方は7月19日の梅雨明けから、連日猛暑日が続いていました。

### 8月1日

参加者:7名

毎日猛暑日が続いている中での集まりとなりました。

- ①中央コミュニティ部分と東門扉部分の除草をしました。
- ②各自の菜園の除草もしました。



中央コミュニティ部分の除草作業(8月1日)

③沖田さんが7月に共同菜園で収穫したジャガイモを使ってタマネギ、カボチャ、ニンニクの入ったカレー味の俵型コロッケを作ってくれました。作業後に参加者みんなで美味しくいただきました。ごちそうさまでした。(\*^\_^\*)

④岩井菜園で出来たスイカを食べました。食べごろでした。また、参加者に一個ずつのスイカが配られました。



美味しかったスイカとコロッケ(8月1日)

### 9月5日

参加者:7名

- ①共同菜園で出来たスイカを食べました。今年のスイカの食べ納めでした。美味しかったです。
- ②スイカのあとに聖護院大根の種を蒔きました。
- ③中央コミュニティ部分と東門扉部分の除草をしました。



東門扉部分の除草作業(9月5日)



北門入口花壇に咲く花々(9月5日)

### 10月3日

参加者:5名

- ①東側門扉の傍に紫陽花を4株、ユーカリを2株植えました。
- ②聖護院大根の間引きを行い土寄せと追肥をしました。
- ③中央コミュニティ部分、花壇部分の除草をしました。
- ④ソラマメの育て方の学習後に各自の菜園にソラマメの種を蒔きました。



東門扉部分に紫陽花とユーカリを植えた(10月3日)



聖護院大根の間引き(10月3日)

### 11月7日

参加者:5名

- ①聖護院大根の除草をしました。大根が育っている場所は日当たりが悪く、成長度合いをみるとイマイチの感じがしますが来月には1度目の収穫ができると思います。
- ②中央コミュニティ部分と東門扉部分の除草をしました。